

# La UJI presenta a la universidad japonesa de Nagoya su programa de internacionalización

**Pretende aprovechar dos periodos vacacionales de los alumnos asiáticos para favorecer su formación**

CASTELLÓN

La Universitat Jaume I (UJI) de Castellón ha presentado el programa Study Abroad 2022, promovido por la universidad pública a través de la Fundación Universitat Jaume I-Empresa. Esta oferta formativa de corta duración para que los estudiantes universitarios pue-

dan complementar sus estudios ha sido presentada a alumnado y profesorado de la Nagoya City University (NCU) de Japón. Con el convenio de colaboración y cooperación internacional entre la UJI y la Nagoya City University, el programa promueve la movilidad del estudiantado japonés durante

sus vacaciones de verano y primavera para ampliar su formación en el campus castellonense.

El acto de presentación del programa Study Abroad UJI 2022 tuvo lugar el 2 de diciembre y fue presidido por Joan Antoni Martín, vicerrector de Internacionalización y Cooperación de la UJI, quien dio la

bienvenida a Satoshi Chihara, responsable del Centro de Intercambio Internacional de NCU; a Atsushi Yamada, responsable del Comité de Intercambio Internacional en la Escuela de Graduados; a Shoko Shiina, subdirectora del Centro de Intercambio Internacional; y al profesorado y estudiantado de Japón.